

PARIS (MPE-Média) – Le groupe Rubis, opérateur international indépendant spécialisé dans l'aval pétrolier et chimique a fait l'acquisition de 50% du dépôt pétrolier « Delta Rubis » (anciennement Delta Petrol), situé à Ceyhan (Turquie), annonce un porte-parole conseil canadien du groupe ce mercredi.

Ce terminal est situé dans la zone de la Méditerranée orientale qui est en train de devenir le principal carrefour logistique de produits pétroliers, avec des flux inter-méditerranéens, des exportations vers l'Afrique et l'Asie, note ce porte-parole, sans toutefois évoquer la crainte latente d'un blocage par l'Iran du Détroit d'Ormuz, en rétorsion contre les mesures européennes d'interdiction d'achat de pétrole spot à l'Iran.

Ce terminal de stockage de produits finis de Ceyhan a aujourd'hui une capacité de 650.000 m3, commercialisés auprès d'une clientèle d'opérateurs internationaux, précise le groupe Rubis. A terme, il aura plus de 3 millions de m3 de capacités.

Leader en France, via six dépôts côtiers et des terminaux à Anvers et Rotterdam, le Groupe Rubis poursuit son développement via une acquisition qui lui permet de s'implanter en Méditerranée orientale, région promise à un fort développement.